

## **Bericht Generalversammlung 2017**

### **Abteilung Tischtennis**

#### **Spielbetrieb:**

In der Saison 2016/2017 nahmen 1 Herren- und 2 Jugendmannschaften am Rundenspielbetrieb teil.

- Herren Kreisklasse Gruppe 1
- Jungen U18 Kreisliga Gruppe 1
- Jungen U15 Kreisliga Gruppe 1

Die Jungen U15 startete verletzungsbedingt nicht mit der Stammmannschaft in die Saison und tat sich deshalb sehr schwer. Deshalb musste man sich in der Vorrunde mit dem letzten Platz zufriedengeben. In der Rückrunde konnte man sich dann in die Tabellenmitte zurück kämpfen und belegte zum Schluss der Runde den 8. Platz

Die Jungen U18 Mannschaft startete gut in die Saison und belegte nach der Vorrunde nach spannenden und knappen Spielen den 4. Platz. Dieser Platz konnte bis zum Ende der Rückrunde beibehalten werden. In der Pokalrunde war für unsere Jungs und Mädels leider schon im Achtelfinale nach einer 4:0 Niederlage Endstation.

Die Herrenmannschaft lag nach der Vorrunde mit 6 Siegen 2 Unentschieden und 1 Niederlage in der Tabelle auf Platz 2. Dieser ist gleichzeitig ein Aufstiegsplatz. Im Laufe der Rückrunde konnte man die Favoritenrolle immer mehr gerecht werden und konnte sich auf Platz 1 verbessern und den Meistertitel, ein Spieltag vor Saisonende, nach Jagstzell bringen. In der Pokalrunde konnte man sich ebenfalls bis ins Halbfinale kämpfen dort verlor man jedoch gegen den SV Ebnat mit 4:1.

Der SV Jagstzell war auch dieses Jahr bei den Bezirksmeisterschaften vertreten. Bei den Jungen U18 konnte sich Marco Hahn den 3. Platz im Einzel sichern. Auch bei den Mädchen U18 konnte man im Einzel den 2. Platz durch Amelie Vaas und den 3. Platz durch Theresa Haas erreichen. In der Doppel Konkurrenz konnten sich unsere Mädels sich den 2. Platz erkämpfen. Bei den Herren war Jonas Krockenberger bei den Herren B gemeldet. Er konnte sich leider in der Gruppenphase nicht durchsetzen. Thomas Haas war bei den Herren C gemeldet. Für ihn war ihm Einzel im Viertelfinale Endstation.

Die Jugendarbeit entwickelt sich im Tischtennis sehr gut. Das Training ist sehr gut besucht Teilweise können nicht alle Jugendlichen gleichzeitig spielen da alle Platten belegt sind. Leider fehlt es an Trainern und Betreuern in unserer Abteilung. Nur durch die sehr gute Zusammenarbeit mit den älteren Jugendspielern ist das Ganze zu meistern.

## Aktivitäten:

- Die Aktiven-/ und Jugendspieler wurden in dieser Saison mit neuen Trikots und Trainingsanzügen ausgestattet. Die Tischtennis Abteilung und der SV Jagstzell bedankt sich ganz herzlich bei der Walter Energy GmbH Jagstzell für die Unterstützung unserer Tischtennisspieler bei der Anschaffung neuer Trainingsanzüge und Trikots! Die Übergabe der Ausrüstung fand am 11.03.2017 in der Turnhalle statt.



- Um erfolgreich in die Runde zu starten war die TT-Jugend vom 05.09-09.09.2016 am Schluchsee im Schwarzwald bei einer Intensiv Saisonvorbereitung. In diesen 9 Trainingseinheiten die absolviert wurden, konnte man Sicherheit sammeln und auch neu gelerntes ins Spiel einbauen. Übernachtet wurde in der Jugendherberge Wolfsgrund. Auch nach den Trainingseinheiten waren Ausflüge ins Badeparadies Schwarzwald in Titisee-Neustadt und an den Schluchsee eine willkommen Erholung.



- Anfang Januar stand der Besuch des Final Four Pokal Finals der Tischtennis Bundesliga in der Ratiopharm Arena in Ulm an. Dort spielten die besten Deutschen Tischtennis Mannschaften den Pokal untereinander aus. Die Jagstzeller Spieler konnten sich hier Tricks bei den Profis anschauen und sich auch die Motivation für Rückrunde holen.



### **Saison 2017/2018:**

Für die kommende Saison 2017/2018 sind 3 Mannschaften für den Spielbetrieb geplant:

- Herren Kreisliga B
- Jungen U18 I
- Jungen U18 II

Abteilungsleiter

Thomas Haas